

An die lokale Presse
per E-Mail

**Fraktion im Rat der
Gemeinde Vechelde**

c/o Claudia Wilke
Schäferstr. 23
38159 Vechelde

claudia.wilke@gruene-peine.de
www.gruene-vechelde.de

Vechelde, 06.06.2023

GRÜNE stimmen ersten Planungen für den Bau einer neuen Grundschule zu

Vechelde. Nach langer Diskussion im gemeinsamen Bildungs- und Planungsausschuss gibt die GRÜNE Gemeinderatsfraktion Vechelde ihre Zustimmung zur Planung eines neuen Grundschulstandortes. „Bereits im Ausschuss war es uns wichtig, eine ergebnisoffene Planung einer neuen Grundschule unter Berücksichtigung der finanziellen Auswirkungen zu erreichen“, erklärt Claudia Wilke, Fraktionsvorsitzende der Grünen.

Mit dem nun gemeinsam erreichten Beschluss zum Start des Planungsprozesses und einer ersten Prüfung des Standortes Vechelde West (angrenzend am Kinder- und Jugendzentrum) kann der Weg in eine Zukunft mit einer guten Schulversorgung in der Gemeinde Vechelde beginnen. Die von den Grünen geforderte Darlegung einer Kostenschätzung sowie der Finanzierung für den Haushalt 2024 und die Erstellung eines ersten Planungsentwurfes sollen zur Haushaltsberatung 2024 spätestens erfolgen. Hiermit ist eine Lösung für die Suche nach einem möglichen Grundschulstandort auf den Weg gebracht.

„Als Fraktion erkennen wir den Bedarf an einem neuen Grundschulstandort an. Die Erläuterungen der Vechelder Schuldirektorin Saalfeld im Bildungsausschuss zeigten deutlich, dass die aktuelle Situation an der Grundschule in Vechelde so nicht mehr tragbar ist“, so Claudia Wilke weiter. Gemeinsam mit der Fraktion CDU/FDP/FW-PB und dem Bürgermeister wurde vereinbart, dass die Planungsschritte nun schnellstmöglich vorangetrieben werden und der Bildungs- und Jugendpflegeausschuss kontinuierlich eingebunden wird. Die Prüfung des Standortes Vechelde West mit all seinen Facetten (wie z.B. der Unterführung) stellt jetzt den Beginn der Planungen dar. „Sollten die Prüfungen und Planungen ergeben, dass der Standort zu viele schwierige Parameter aufweist, setzen wir uns für die Suche alternativer Standorte ein“, schließt Claudia Wilke ab.

Der abschließende Beschluss über den Bau einer neuen Grundschule bleibt weiterhin in der Zuständigkeit des Gemeinderates.

Claudia Wilke,
Fraktionsvorsitzende